



UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE CHILE



# UdeSantiago al Día

AÑO XLII - EDICIÓN Nº 8.676 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

## U. de Santiago lidera innovadora intervención en escuelas para disminuir altas tasas de obesidad en Chile

Junto a la Universidad del Desarrollo-UDD y con el apoyo de la Universidad de Sao Paulo, JUNAEB, Confederación de Ferias Libres y otros actores, este proyecto FONDEF enfrenta la problemática de la obesidad, que anualmente genera gastos por más de US\$ 1.600 millones para el sistema de salud nacional.

Esta iniciativa de excelencia de nuestra Casa de Estudios se implementa en seis comunas de la Asociación de Municipios Ciudad Sur como estrategia de excelencia para lograr cambios de conducta que incidan en disminuir los alarmantes niveles de obesidad en niñas y niños. La finalidad es que se convierta en un modelo a replicar como política pública en todo el país.



Dr. Francisco Rodríguez del Decytl realiza hoy conversatorio sobre el tema:

### Nuevos envases desarrollados en la Usach impulsarán la economía circular y la conservación de alimentos



Se abordaron temas como la composición del Consejo Superior:

### Participantes coinciden en mejorar Ley de Ues Estatales en primer debate sobre Estatuto Orgánico



XI Jornadas de Investigación de la Facultad de Humanidades:

### U. de Santiago premia el compromiso investigativo de sus comunidades académica y estudiantil



### Hace 10 años en Usach al Día

Justo en el momento en que nuestra Universidad se encuentra debatiendo acerca de las modificaciones que va a realizar a su Estatuto Orgánico, recordamos este hecho ocurrido hace una década: la primera reunión de la Comisión Asesora de Rectoría destinada a trabajar por las modificaciones de la carta de navegación de nuestra Casa de Estudios.

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en [www.usach.cl](http://www.usach.cl)